

à la Une



**Mougins,
c'est nous**

**Ateliers de réflexion :
Vous avez la parole !**

Samedi 21 juin, vous étiez plus de 130 personnes à venir partager vos idées, vos attentes, vos critiques aussi, mais surtout vos propositions pour améliorer notre cadre de vie et notre quotidien. J'ai vu des citoyens concernés, passionnés, exigeants. Des Mouginoises et des Mouginois qui aiment leur commune et qui veulent prendre part, pleinement, à son avenir. Et je veux vous dire merci, d'avoir donné du temps, que vous auriez peut-être préféré consacrer à votre famille ou à vos loisirs du week-end. J'ai lancé ces ateliers participatifs non pas pour « faire bien » ou « écouter poliment », mais pour construire, ensemble, un véritable projet de mandat du point de vue de l'habitant. Il ne s'agit pas d'un programme écrit entre quatre murs, mais d'un projet collectif, nourri par le terrain, les vécus, les talents et les convictions de chacun.

Autour de 10 thématiques – de la sécurité à l'environnement, de la jeunesse aux seniors, du handicap à la culture – vous avez pris la parole avec une clarté et une sincérité qui m'ont profondément marqué. Ce que vous attendez de vos élus, ce ne sont pas des promesses : c'est de la cohérence, du courage, et surtout, de l'action.

Les propositions que vous avez exprimées seront étudiées, analysées, réfléchies, intégrées dans mon projet, en fonction de leur pertinence, du financement et surtout de l'intérêt général. Car ce Mougins de demain que nous voulons construire, ne se fera pas sans vous.

Ce moment du 21 juin n'est pas un point d'arrivée, c'est un départ. Ensemble, nous avançons enclenché un mouvement. Et je m'engage à ce qu'il se prolonge dans les prochains mois.

Merci pour votre confiance. Merci pour votre exigence... que je partage. Continuons.



Cliquer pour visionner la vidéo

Question du jour ?

**Que fait
la police ?**



Cliquer pour visionner la vidéo

Votre sécurité, ma priorité

Je comprends cette question. La sécurité est un sujet central dans notre quotidien, qui cristallise de nombreuses et légitimes attentes.

Je le dis avec conviction : la sécurité est la première des libertés. C'est le socle d'une vie paisible, d'un quartier où l'on peut grandir, circuler, ouvrir sa porte ou promener ses enfants en toute confiance. À Mougins, je veux que chacun puisse dire : « *ici, je me sens bien, ici, je me sens en sécurité.* »

Depuis plusieurs années, nous avons considérablement renforcé notre police municipale : davantage d'agents, mieux formés, plus présents sur le terrain.

Leurs missions sont nombreuses :

Patrouiller dans tous les quartiers, à pied ou en voiture, de jour comme de nuit.

Assurer la tranquillité aux abords des écoles, dans les parcs, les lieux publics, les zones résidentielles.

Prévenir les actes de délinquance, intervenir rapidement en cas de besoin, **être en lien direct avec les habitants.**

Surveiller la ville grâce à un réseau performant de vidéoprotection, qui permet d'agir vite, d'éclaircir des faits, de dissuader les comportements à risque.

Et surtout, **faire respecter les règles de la vie en commun** : stationnement abusif, dépôts sauvages, nuisances sonores, petits délits du quotidien qui empoisonnent la vie locale... et préserver la qualité de vie que vous êtes en droit d'attendre. C'est pourquoi nous agissons, chaque jour, en ce sens, dans un esprit de justice et de fermeté (au risque de faire parfois grincer des dents).

Notre réseau de vidéoprotection est moderne, connecté et efficace. Grâce à lui, des situations sont anticipées, des délits évités. Cela fonctionne. Et nous allons encore le développer.

**32 % des cambriolages en moins :
la sécurité, ça se construit**

Baisse de 32 % des cambriolages à Mougins en 2024 (chiffre officiel de la gendarmerie nationale). C'est un chiffre important, porteur d'espoir, mais je n'oublie jamais ce que cela représente quand on est concerné. Se faire cambrioler, ce n'est pas qu'un vol. C'est une intrusion dans son intimité, un sentiment de violation, de peur, parfois même de colère. C'est un traumatisme.

C'est pour cela que je me bats pour des forces de sécurité présentes, réactives et humaines. À Mougins, notre police municipale est primordiale sur la majorité des situations. Elle patrouille jour et nuit, 24h/24, surveille les zones sensibles, intervient en quelques minutes. Elle travaille main dans la main avec la gendarmerie, et en lien direct avec les voisins vigilants.

Ce maillage, cette vigilance partagée, ce travail de proximité, portent leurs fruits. Et je suis déterminé à aller encore plus loin, pour que chacun se sente en sécurité, chez lui, partout, tout le temps.

Un seul numéro 365/365 J et 24/24 h : 04 92 92 22 22

Actus en images...



Être sur le terrain avec vous, c'est être à ma place.

Depuis des années, je vais à votre rencontre, chaque semaine, dans tous les quartiers de Mougins. Ce ne sont pas de simples visites : ce sont des moments d'écoute, d'échange, de franchise – et parfois, d'interpellation directe, et c'est tant mieux.

On ne peut pas prétendre diriger une ville si on ne la parcourt pas chaussées aux pieds, si on ne prend pas le temps d'écouter ceux qui la vivent au quotidien. C'est pour cela que je tiens à garder ce rythme : une dizaine de rencontres par mois, que ce soit avec les chaînes de voisins vigilants, les comités de quartier, les commerçants, les associations ou lors de visites de terrain spontanées.

Sécurité et proximité

Quand vous me parlez de sécurité, vous partagez vos inquiétudes, vos attentes concrètes. Ce travail de proximité, de lien, de coopération avec les habitants, je m'engage à le poursuivre.

Quand vous me parlez cadre de vie, propreté, circulation, stationnement... vous partagez votre expérience du quotidien. Vous savez ce qui marche, ce qui coïncide, ce qu'on peut améliorer. Et c'est sur cette base que l'on construit des solutions pragmatiques et durables.

Tout cela représente l'essence même de la proximité.

Et c'est ma méthode : être là, régulièrement, humblement, pour entendre et agir. Chaque rencontre m'enrichit. Elle me nourrit dans la vision que je porte pour Mougins, mais surtout, elle me engage. Car derrière chaque remarque, chaque suggestion, chaque sourire ou chaque ras-le-bol exprimé, il y a une demande claire : que les choses avancent.

Et c'est précisément pour ça que je suis candidat : pour transformer cette écoute en décisions concrètes, et cette proximité en actions réelles.

Merci à toutes celles et ceux qui m'ouvrent leur porte, leur rue, leur parole. On continue.

Quoi de neuf ?

Toujours mieux...

... pour Mougins

École des Cabrières : on rénove, on innove !

À l'école des Cabrières, nous ne nous contentons pas de rénover : nous innovons.

Depuis 2024, j'ai engagé un projet majeur qui vise à améliorer durablement le confort des élèves, tout en réduisant l'empreinte énergétique de l'établissement. Avec la géothermie, nous installons un système durable, silencieux et performant – tant pour le confort des enfants que pour les finances de la commune !

Avec cette géothermie, l'école sera « passive » énergétiquement : finies les salles glaciales l'hiver et étouffantes l'été.

Écologie, économie et bien-être

En effet, grâce aux 29 sondes déjà forées, ce dispositif permettra de chauffer l'école en hiver et de la rafraîchir en été, tout en réalisant une économie d'énergie estimée à 40 %, équivalent à près de 40 000 € par an pour la collectivité.

Au-delà des performances énergétiques, l'école fait aussi l'objet d'un véritable embellissement et d'aménagements pensés pour le bien-être des enfants et du personnel. Les espaces extérieurs seront réaménagés pour offrir des cours de récréation plus agréables, sécurisés et fonctionnels. À l'intérieur, des travaux d'embellissement viendront moderniser les classes et redéfinir les espaces communs.

Ce projet majeur (l'ensemble sera achevé en 2027) ne se limite pas à rénover une école, il s'agit de construire un lieu où chaque élève peut s'épanouir dans un environnement sain, moderne et respectueux de l'environnement. La qualité de vie à l'école, c'est la base de la réussite.



Un nouveau souffle pour l'avenue de l'Hubac

À Mougins, on ne lâche rien ! L'avenue de l'Hubac est en plein lifting, et pas qu'un peu. Ces travaux, c'est bien plus que du bitume et des trottoirs : c'est une vraie volonté de redonner du souffle à ce quartier, tout en le connectant harmonieusement au nouveau cœur de ville.

On parle ici de trottoirs sécurisés, d'une offre de stationnement repensée et augmentée (+ de 30 places supplémentaires, avec une place PMR, parce qu'on n'oublie personne), et d'un relooking paysager avec de nouveaux arbres et du mobilier urbain de qualité. Nous testons par ailleurs une mise en sens unique (du rond-point des Juyettes à la traverse du Val Fleuri). Le tout pour rendre la vie plus sûre, facile, plus belle, et surtout plus conviviale.

Ce chantier, c'est la preuve qu'on avance pour faire de Mougins un endroit où chaque quartier a sa personnalité, mais où tout s'accorde dans une unité esthétique forte.

Je vous donne rendez-vous le 30 août 2025 pour l'inauguration officielle. Ce sera l'occasion de fêter ça ensemble, de voir le beau travail réalisé et de se projeter vers la suite d'une aventure urbaine collective.

Ça s'est passé à Mougins

**Rire(s) à Mougins
que c'était bon !**



Cliquer pour visionner la vidéo



Du 12 au 15 juin 2025, le Cœur de Mougins a battu au rythme des éclats de rire et des applaudissements. Le festival de l'humour, de retour pour une nouvelle édition, a tenu toutes ses promesses :

un public nombreux (+ de 1500 Mouginois en 4 soirs), une programmation variée, et surtout... une ambiance incroyable !

Durant ces 4 soirées, le Jardin des Restanques s'est transformé en un véritable théâtre à ciel ouvert. Des spectateurs – parfois venus en famille, entre amis, en voisins – ont assisté à une belle palette de spectacles :

pièces cultes, comédies contemporaines, et one-man show savoureux.



**Fiers de notre
ferme communale !**

Porter le projet de la ferme communale de Mougins a été pour moi un engagement de cœur, autant de conviction, que de conviction, ancêtre dans mes racines mouginoises. Un retour à la terre que cultivait ma famille...

Offrir à notre ville un lieu de production locale, de pédagogie, de lien entre générations, c'est bien plus qu'un équipement : c'est une promesse tenue pour une agriculture de proximité, bio, durable et respectueuse de notre territoire et de son identité.

De janvier à fin juin, la Ferme communale de Mougins a produit pas moins de 11 tonnes de fruits et surtout de légumes !

Une liste bien alléchante : ail, aubergines, blettes, basilic, brocolis, carottes, ciboulette, chicorée frisée, chou cabus blanc, chou cabus rouge, chou de Milan, chou-fleur, chou-rave, concombres, courges, courgettes, épinards, oignons, fenouils, fèves, laitues batavias, laitues feuilles de chêne, laitues romaines, laitues rougettes, pastèque, navets, poireaux, poivrons, persil/coriandre, pommes de terre, radis, tomates rondes, tomates cerises.

Ils ont ensuite été cuisinés par les chefs de nos cantines et servis, entre autres, à nos petits écoliers. Certains enfants ont découvert des légumes qu'ils ne connaissaient pas et de nouvelles saveurs, à l'occasion des visites pédagogiques de la ferme ou directement dans leurs assiettes du midi... et même s'ils n'ont pas tout aimé, ils ont bien tout goûté !

Le travail continue pour nos deux maraîchers municipaux, Magalie et Nicolas. Sous leurs grands chapeaux de paille, malgré la chaleur écrasante, ils s'apprêtent à récolter durant l'été des aubergines, carottes, pommes de terre, concombres, courgettes, courges, pastèques, poivrons, basilic, tomates rondes et cerises pour régaler les enfants des accueils de loisirs, nos seniors et les agents municipaux.

Dès la rentrée, ils commenceront les semis des légumes... 1 300 brocolis, des navets, d'autres séries de carottes, salades, épinards...

Notre Ferme communale symbolise une autre façon de vivre Mougins : plus sobre, plus solidaire, plus connectée à la terre. **Et ce n'est qu'un début...**

Municipales 2026 : soyez prêts !

Pensez à vous inscrire sur les listes électorales... et à faire inscrire vos proches. C'est simple et rapide.

Chaque voix compte pour l'avenir de Mougins.

Démarches : espace-citoyen.net

Christophe Ulivieri
Candidat à l'élection
municipale de mars 2026

**MOUGINS BIEN VIVRE
EN TOUTE SÉCURITÉ !**

C. Ulivieri

Quelqu'un vous a transféré ce mail ? [Inscrivez-vous à la newsletter ici.](#)

Vous êtes Mouginois et avez envie d'échanger avec moi ? [Contactez-moi !](#)

